

Todo listo para la Feria y Fiestas

El pregón inaugural correrá este año a cargo del físico tomellosero, Jesús Puerta Pelayo

ELPERIÓDICO

En la noche del 26 de agosto el Auditorio López Torres acogerá una gala más de los Premios Viñadores, que estará presentada por Ángela Lozano. En este acto serán premiados Deyma La Mancha, que recibirá el Viñador en el ámbito económico; la pianista Ana Pozuelo Alba, Viñador Cultural; Miguel Carlos Sevilla Jareño, Viñador en el ámbito de la Acción Social por su trabajo en Ayudemos entre todos, y Bodega Viña Ruda, ganadora del Viñador de Agricultura 2015. Sobre el nombre del Viñador de Honor se mantiene aún el misterio.

Éste será uno de los actos institucionales centrales de las fiestas patronales, una Feria que en la noche del 24 de agosto, tras el ofrecimiento a la Virgen de las Viñas, pregonará el tomellosero Jesús Puerta Pelayo, doctor en Ciencias Físicas por la Universidad Autónoma de Madrid que en la actualidad trabaja en Suiza, en el acelerador de hadrones del CERN. Con el nombramiento de este pregonero —al que no se gratificará por su pregón, tal y como ha asegurado la alcaldesa—, el equipo de Gobierno ha querido imprimir un aire distinto a la inauguración de la Feria. “Es nuestra intención —ha comentado Inmaculada Jiménez— que las fiestas patronales

las pregonen tomelloseros, que son quienes de verdad sienten y conocen nuestra idiosincrasia”. La alcaldesa ha recordado que en algunas ferias recientes se han llegado a invertir hasta tres mil euros por pregones de periodistas o escritores acreditados que han durado cinco minutos. “Personas como el pregonero de este año suponen para Tomelloso la mejor de las publicidades y es justo ofrecerles el honor de inaugurar nuestras fiestas”.

El pregón de Jesús Puerta Pelayo dará paso a una semana de festejos que incluirá clásicos de la agenda de Feria como el Día del Ausente, en el que se distinguirá a María Francisca Márquez Ayuso y Ramón González Reyes. Será el sábado 29 de agosto. Y este mismo día tendrá lugar la XI edición del Mercado Tradicional, abierto en la Plaza de España desde las nueve de la mañana.

Toros

El festejo taurino de la Feria correrá a cargo del rejoneador Leonardo Hernández y de los matadores Miguel Abellán y David Fandila ‘El Fandi’ y se celebrará el jueves 27 de agosto a partir de las siete de la tarde. Sobre este punto, el concejal de Festejos, Raúl Zatón, ha indicado que “el equipo de Gobierno no piensa suprimir los toros de la programación festiva de Tomelloso, convencidos de

que debemos dar gusto a todos los públicos”. Unos días antes, el domingo 23 tendrá lugar la III Fiesta de la Vendimia Tradicional en la que se entregará la distinción de Vendimiador del Año a Rafael Torres, presidente de la Bodega-Almazara Virgen de las Viñas.

La Plaza del Carmen y el Paseo de Ramón Ugena serán escenario de diversos espectáculos dirigidos al público infantil tanto en horario de mañana como de tarde, mientras que los Jardines del Parque acogerán una nueva edición de la Fiesta del Vino, con participación de todas las bodegas y cooperativas de Tomelloso. Será el miércoles 26 de agosto a partir de las diez y media de la noche.

Bustamante y El Barrio

La de David Bustamante en los Jardines del Parque y la de El Barrio en la Plaza de Toros serán dos de las actuaciones musicales que se podrán disfrutar durante estos días de Feria, en los que se ofertarán conciertos de muy distinto corte: música clásica, flamenco —con la actuación de Óscar Herrero en la Plaza de España el jueves 27—, música de bandas...

Y, como colofón a toda una semana de festejos, la LXV edición de la Fiesta de las Letras, con el poeta y escritor leonés Andrés Trapiello como mantenedor y Mercedes González como presentadora. La celebra-

ción de este importante acto cultural estará precedida en la mañana del 30 de agosto por la inauguración oficial de las exposiciones pictórica y fotográfica en el Museo Antonio López Torres y en la Posada de los Portales, respectivamente. Y, al término de la Fiesta de las Letras, tendrá lugar la tradicional cena de gala que, en esta ocasión, manteniendo el carácter benéfico de los últimos años, se celebrará a beneficio de Afal, la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer.

Tanto Inmaculada Jiménez, como Raúl Zatón, han insistido en que “la de 2015 no es una Feria diseñada por el actual equipo de gobierno”. Sin embargo, ambos han insistido en subrayar que están trabajando para que todo resulte lo mejor posible. No obstante, Zatón lamenta que los conciertos ya estuviesen contratados y el presupuesto agotado. “Los precios de las entradas no nos parecen populares, pero, por desgracia, en este asunto no hemos tenido ninguna capacidad de maniobra”.

A lo que sí han podido dar una aire renovado ha sido a la imagen de las Madrinas, que este año aparecen con aspecto muy juvenil, en unas fotografías firmadas por la empresa Recuerdos de papel y luciendo ropa de la joven diseñadora tomellosera María Navarro.

Rubio acusa al PP de hacer una oposición desleal

ELPERIÓDICO

El concejal de UPyD, Álvaro Rubio, ha realizado balance de sus primeros dos meses en el Ayuntamiento, donde dirige las áreas de Agricultura y Eficiencia Energética. Rubio asegura tener un sabor agrídulce sobre lo que ha sido la relación entre los partidos, “con el PSOE, Izquierda Unida y también con Ciudadanos existe una relación más intensa y se puede realizar un gran trabajo en equipo. Aunque haya puntos de vista diferentes se pueden consensuar propuestas”. Sin embargo, para Álvaro Rubio es muy distinta la actitud del PP, “con una labor que solo busca entorpecer y meter palos en las ruedas del nuevo Gobierno. Una oposición desleal y no constructiva, de las que solo se salvan algunos concejales populares más dialogantes y cordiales”.

Como ejemplo de deslealtad, Rubio pone como ejemplo lo sucedido en el Pleno del pasado mes de julio en el que se debatieron las retribuciones y liberaciones de los concejales, “no presentaron ninguna propuesta y solo se dedicaron a criticar”.

Jiménez visita el taller de empleo de ayuda a domicilio

La alcaldesa, Inmaculada Jiménez, acompañada por la concejala de Servicios Sociales, Montse Moreno, visitó la pasada semana el taller de empleo de Servicios a la Proximidad para Atención a Personas Dependientes. El taller se desarrolla en el centro de Barrio de Embajadores, lugar en el que tuvo oportunidad de intercambiar impresiones con las alumnas que trabajan para formarse una profesión que tiene mucho futuro. Durante seis meses, se forman diez alumnas y un alumno mayores de 25 años, que combinan el aprendizaje con el trabajo gracias a un contrato de formación.

La puerta principal de Ayuntamiento permanecerá abierta por las mañanas.

La puerta principal del Ayuntamiento de Tomelloso —la que da acceso al edificio desde la fachada de la Plaza de España— permanecerá abierta de lunes a viernes en horario de mañana, entre las ocho y las tres. Con este gesto el nuevo equipo de Gobierno —cinco de cuyos miembros aparecen en la foto que acompaña estas líneas— pretende acercar la institución a los vecinos y facilitar la entrada a todos aquellos que quieran ser atendidos por los concejales y la propia alcaldesa. La nueva entrada habilitada, atendida por un trabajador municipal que realizará labores de información, también se abrirá por las tardes los días en los que se celebre el Pleno de la Corporación, un foro en el que la nueva alcaldesa, Inmaculada Jiménez, también ha devuelto la voz a los ciudadanos en el turno de intervención del público que fue suprimido hace años por el anterior primer edil, Carlos Cotillas.

